



¿Retiraría o mantendría el medallón de Franco?



JESÚS MARÍA HERNÁNDEZ

«No habría que prohibir nada. Hay que respetar a las personas en todos los aspectos de sus vidas, que cada uno sea como quiera».

VILLAMAYOR RECONOCIMIENTO

Nueve municipios se suman a la plataforma estratégica de I+D+i que busca compartir recursos e información potenciando la innovación en los ayuntamientos

EN LA RED DE CIUDADES DE CIENCIA E INNOVACIÓN



La secretaria de Estado de I+D+i, Carmen Vela, entrega la distinción a José Martín Bravo, teniente de alcalde de Villamayor. / FOTO: ARCHIVO MINECO

DIEGO MATOS | SALAMANCA
diego.matos@eldiasalamanca.es

Villamayor de la Armuña ya es una Ciudad de la Ciencia y la Innovación. La Secretaría de Estado de I+D+i ha entregado nueve distinciones correspondientes a la edición de 2015. «El objetivo de estos reconocimientos es promover la innovación en los ayuntamientos, en línea con el programa europeo Horizonte 2020 y la Estrategia Española de Ciencia y Tecnología y de Innovación», explican desde el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

Carmen Vela, secretaria de Estado de I+D+i, y Juan María Vázquez, secretario general de Ciencia e Innovación, fueron los encargados de dar los premios a los alcaldes de Alcalá de Guadaíra (Sevilla), Alcázar de San Juan (Ciudad Real), l'Alfàs del Pi (Alicante), Almussafes (Valencia), Aranda de Duero (Burgos), Camargo (Cantabria), Gandía (Valencia), Torrent (Valencia) y Villamayor (Salamanca).

Con estas nuevas distinciones ya son 62 municipios los que configuran la Red Innpulso, una plataforma estratégica para potenciar la innovación en las ciudades y en los

JOSÉ MARTÍN BRAVO ALCALDE EN FUNCIONES

«Fue uno de los mejores días para el futuro de Villamayor. Sin duda desde lo que ya es presente, comenzamos la andadura hacia el futuro»

ayuntamientos.

Desde 2010, los municipios que la conforman están en permanente contacto para compartir recursos e información, buscando «definir las políticas locales innovadoras y potenciar la cooperación público-privada». Se trata de una distinción que se obtiene por un periodo de tres años.

Entre las ventajas de pertenecer a esta red se encuentran la «de aprovechar los proyectos colaborativos entre municipios, la priorización para la ubicación de instalaciones científicas y tecnológicas y la preferencia para la celebración

de congresos, seminarios y otros eventos», especifican desde la organización.

«Fue uno de los mejores días para el futuro de Villamayor. Sin duda desde lo que ya es presente, comenzamos la andadura hacia el futuro», declara el alcalde en funciones, José Martín Bravo.

MUNICIPIO CIENTÍFICO. «El reconocimiento que se hace ahora a Villamayor como Ciudad de la Ciencia y la Innovación es un momento, pero lleva detrás el trabajo conjunto

62

MUNICIPIOS. Con estas nuevas distinciones son ya este total de municipios los que conforman la Red Innpulso, que reconoce a los ayuntamientos como agentes de innovación.

2010

AÑO DE AGRUPACIÓN. Fue en este año cuando se empezaron a agrupar las corporaciones municipales en la Red, un foro de contacto permanente para compartir recursos.

de técnicos y de políticos. Manuel Gago, como alcalde, asumió el reto para homenajear al pueblo y a todos aquellos que, desde sus inicios, apostaron por algo que se consideraba como cuatro edificios mal puestos y que ahora es una de las infraestructuras que más puestos de trabajo han generado en Castilla y León», amplían desde la corporación municipal.

En el año 2006 se ponía la primera piedra del Parque Científico de la Universidad de Salamanca, que celebra sus primeros diez años con 55 empresas, más de 800 empleos y una inversión cercana a los 22 millones de euros. «Una infraestructura que muchos calificaban de utópica y que ya es una realidad creciente», terminan fuentes municipales. Villamayor, lugar de ciencia e innovación.